



martes, 23 de julio de 2002

**a** conózcanos

- **PORTADA**
- Descarga PDF



- **SECCIONES**
- Primera
- Opinión
- Local
- Provincia
- Campo
- Deportes
- Sucesos
- \* SERVICIOS
- ■Correos email
- ■Suscripciones
- Documentación
- ■Cartelera
- ■Agenda Cultural
- **SU OPINIÓN**
- Buzón de sugerencias
- Cartas al director
- Línea directa
- \*HEMEROTECA

Seleccione fecha 💌



Departamento de publicidad 923 218 640

Local

#### **CULTURA ACTO INSTITUCIONAL**

# Aznar adelanta su visita e inaugura hoy el Centro de Artes Escénicas

Los motivos del repentino cambio de fecha son "ultimísimos problemas de agenda", explicó ayer el portavoz del PP en el Ayuntamiento La calle Vergara se abrirá hoy al tráfico

El presidente del Gobierno, José María Aznar, inaugurará hoy el Centro de Artes Escénicas y no mañana como estaba previsto.

Así lo corroboró ayer el portavoz del equipo de Gobierno municipal, Fernando Rodríguez: "Se contaba con José María Aznar para inaugurar el día 24 de julio el Centro de Artes Escénicas, pero problemas de agenda de última hora han provocado que se adelante un día" su visita.

Por tanto, hoy a las 13,30 horas tendrá lugar "la inauguración institucional" con la presencia del presidente del Gobierno, y al que acompañarán el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, el alcalde de la ciudad, Julián Lanzarote, y demás personalidades políticas locales y provinciales. Aunque el cambio de agenda de Aznar ha trastocado la organización prevista para la apertura de este edificio del 2002, Fernando Rodríguez alaba "el esfuerzo de Aznar por mantener su compromiso con Salamanca y, a pesar de los problemas de agenda, venir a conocer el Centro de Artes Escénicas del que ha dicho que quiere hacer un recorrido exhaustivo".

El motivo de este cambio de agenda del presidente del Gobierno parece ser que Aznar viajará hoy a Lisboa para mantener una cena de carácter privado con el primer ministro portugués, José Manuel Durao Barroso, aunque se prevé que hablen de temas importantes como el tren de alta velocidad entre los dos países. El presidente del Gobierno y su esposa pasarán la noche en Lisboa y el miércoles regresarán a Madrid.

Mientras las autoridades políticas acudirán hoy junto al presidente del Gobierno hasta el Centro de Artes Escénicas (también está prevista la apertura de la calle Vergara aunque no de forma oficial), el Ayuntamiento mantiene las horas y los actos programados para mañana. "Se celebrará la inauguración más popular, más de la ciudad", comenta Rodríguez.

#### Los detalles

**Hoy, a las 13,30 horas.** El presidente del Gobierno, José María Aznar tiene prevista su llegada a Salamanca a las 13,30 horas tras su visita al Museo Patio Herreriano de Valladolid. Será recibido por las autoridades regionales y locales y se dirigirán al Centro de Artes Escénicas. Una vez allí, el presidente del Gobierno recorrerá el edificio y descubrirá una placa alusiva a su inauguración.

**Mañana, a las 20,30 horas.** Como estaba previsto inicialmente, mañana a partir de las 20,30 horas se celebrará un cóctel en la plaza exterior y vestíbulo del Centro de Artes Escénicas. La entrada es con invitación.

Mañana, a las 22,00 horas. La "Ópera de Cuatro Cuartos", de Bertolt Brecht será la primera actuación en el Centro de Artes Escénicas. La obra dirigida por Calixto Bieito comenzará a las 22,00 horas y tiene una duración de tres horas y se hará un descanso de 25 minutos. La misma representación podrá ser vista por el público entre el 25 y 28 de julio.

S

### MAS INFORMACIÓN

## Primero, el Patio Herreriano



La Gaceta de Salamanca On-line.

© Grupo Promotor Salmantino, S.A.

Avenida de los Cipreses, 81. 37004 Salamanca (SALAMANCA).